
Modaes

Empresa

La argentina Batistella se especializa y abre su primera tienda femenina en su mercado local

El nuevo establecimiento de la compañía de calzado estará ubicado en la ciudad de Córdoba.

Modaes
10 ene 2017 - 00:00

La argentina Batistella se especializa y abre su primera tienda femenina en su mercado

Batistella crece en Argentina. La empresa de calzado prevé la apertura de su nueva tienda en el centro comercial **Paseo del Jockey** de la ciudad de Córdoba, para el mes de mayo. Este punto de venta será el primero en el país en vender exclusivamente la línea femenina.

En el centro comercial, la empresa de calzado compartirá espacio con compañías locales como **Vitamina**, **Legacy** y **Sixtina**. **Batistella** también abrirá de otros dos locales en las ciudades de Comodoro Rivadavia y Catamarca.

Batistella fue fundada en 1945 por Humberto Batistella. La empresa se ha especializado en distintas líneas de calzado para hombre, mujer y niños. La compañía cuenta con tiendas en las ciudades de Buenos Aires, Santa Fe, Mar del Plata, Rosario y San Juan. La red de distribución suma 45 puntos de venta en Argentina.

1 / 1

<https://www.modaes.com/empresa/batistella-se-especializa-y-abre-su-primera-tienda-femenina-en-su-mercado-local>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
